



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

CONCEPTOS DE PSIQUIATRIA

DOCENTE: Sergio Alejandro López Ruiz

ALUMNA: Diana Laura Abarca Aguilar #1

MATERIA: Psiquiatría

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: 5 "A"

FECHA: 28 de Agosto del 2020

Comitán de Domínguez, Chiapas

<u>Conceptos</u>

Psiquiatría

- Definición que encontré: La psiquiatría es aquella disciplina que utilizando los conocimientos de las ciencias sociales se dirige hacia la investigación, el estudio y el tratamiento de las enfermedades mentales, procurando además su prevención por medio de una correcta integración del individuo en su ambiente social.
- Estoy o no de acuerdo con el autor de la definición y porque. (Mi opinión): si estoy de acuerdo ya que básicamente engloba a todas las enfermedades mentales que por una u otra situación han sido provocadas.
- Mi constructo personal. (Mi propia definición, evitando utilizar las palabras del autor que encontraste: agregaría que la psiquiatría también es la encargada del estudio de las emociones del ser humano que pueden llegar a provocar algún trastorno si no se saben controlar y también si se crea dependencia emocional a algo o alguien, considero que también son medidas preventivas y curativas que están encaminadas a conseguir la competencia del individuo para un uso satisfactorio de su vida en relación con su propio ambiente social.

Psicopatología

- Definición que encontré: La Psicopatología se centra en el estudio científico de la conducta anormal, tanto en los aspectos descriptivos como en los etiológicos tanto en las personas adultas como en niños y adolescentes. Se ocupa tanto de describir la conducta desadaptada y los procesos psicopatológicos implicados como de la explicación de la misma. La estructura de la asignatura se organiza en torno a los diferentes trastornos mentales, tanto en lo que concierne a sus características clínicas como a los aspectos etiopatogénicos.
- Estoy o no de acuerdo con el autor de la definición y porque. (Mi opinión): si, ya que en medicina el término patología va referido a una cierta anormalidad, uniéndolo podemos decir que se refiere a cierta anormalidad que experimenta la conducta del ser humano.
- Mi constructo personal. (Mi propia definición, evitando utilizar las palabras del autor que encontraste: considero que la psicopatología es una rama que básicamente se encarga de estudiar al ser humano en todos los aspectos que tiene desde un trasfondo como lo es la conducta, integrando su tipo de vida, características propias y conductas.

Síndrome

 Definición que encontré: conjunto de signos y síntomas de una mismo origen fisiopatológico.

- Estoy o no de acuerdo con el autor de la definición y porque. (Mi opinión): si, porque un síntoma no podríamos verlo y un signo si, siendo así como cada paciente llega de diferente forma a la atención clínica con rasgos visibles o no.
- Mi constructo personal. (Mi propia definición) evitando utilizar las palabras del autor que encontraste: es un complejo de signos y síntomas resultantes de una causa común o que se aparenta como una expresión del cuadro clínico de una enfermedad o de una alteración hereditaria.

Síntoma

- Definición que encontré: problema físico o mental que presenta una persona, el cual puede indicar una enfermedad o afección.
- Estoy o no de acuerdo con el autor de la definición y porque. (Mi opinión): si porque un síntoma normalmente no lo podemos observar, siendo esto algo que el paciente tiene que referir y no podríamos cuantificarlo.
- Mi constructo personal. (Mi propia definición) evitando utilizar las palabras del autor que encontraste: un síntoma es algo que no podemos ver ni medir, ya que es el paciente que refiere lo que siente.

Normalidad

- Definición que encontré: se determina a través de límites de un espectro que por su frecuencia son los más esperados o usuales en una población de referencia. Evalúa como normal la ausencia de síntomas.
- Estoy o no de acuerdo con el autor de la definición y porque. (Mi opinión): o, porque la normalidad lo es todo y no se debe estar limitado por ninguna población en referencia, ya que en general toda la sociedad y todos los tipos de población de referencia tienen diferentes tipos de normalidad buena o mala.
- Mi constructo personal. (Mi propia definición) evitando utilizar las palabras del autor que encontraste: considero que la es algo que nadie puede medir, algo relativo y que cada uno de los seres humanos podemos construirla según nuestras propias ideas y expectativa.

Trastorno

- Definición que encontré: son aquellas afecciones mentales, comportamentales, emocionales y de pensamiento que interfieren con el desempeño social, especialmente en el ámbito de las relaciones interpersonales.
- Estoy o no de acuerdo con el autor de la definición y porque. (Mi opinión): no porque un trastorno va más allá de algo mental, ocasionalmente puede llegar a ser algo del organismo por afecciones genéticas o adquiridas.
- Mi constructo personal. (mi propia definición) evitando utilizar las palabras del autor que encontraste: un trastorno involucra afecciones del ser humano tanto mentales o biológicas que lo afectan a tal punto de cambiar su vida personal y social.

Bibliografía: Diccionario de Medicina, Océano Mosby